

# La voix de l'opposition de gauche

**Le 31 juillet 2019**

## **CAUSERIE ET INFOS**

Il a encore plu avant-hier, et la température à 5h30 du matin était tombée à 22°C, une température hivernale ! A 12h30 aujourd'hui il ne fait que 37°C à l'ombre, normal, je vais en profiter pour finir la taille des manguiers. Je dois aller en ville acheter du compost, c'est la saison des semis qui commence. On doit attendre que les nuits soient plus fraîches, sinon les semis montent en tige et périssent.

Je vais aussi pouvoir terminer la peinture de la terrasse et effectuer quelques réparations. J'ai également changé le moteur d'un ventilateur. Bricolage et jardinage, mais aussi cuisine, on a fait germer du soja pour agrémenter nos crudités et préparer des plats vietnamiens, thaïs ou chinois. On n'a pas les moyens de dépenser du fric dans des restos dont les prix sont exorbitants. S'il m'arrive d'acheter des ingrédients assez chers pour cuisiner, c'est uniquement parce que le coût est réparti sur plusieurs repas, je ne cuisine jamais pour un seul repas, je n'en ai pas le temps.

Passons aux choses sérieuses.

Après avoir financé le nazisme, déclenché les krachs de 1929 à nos jours ainsi que les deux guerres mondiales du XXe siècle, quasiment toutes les guerres, fabriqué l'ONU et l'UE, le FMI, la Banque mondiale, les Talibans, Al-Qaïda, Daesh, le terrorisme à grande échelle, dont Charlie, Macron, ainsi qu'un tas de mythes identitaires, alimenté le marché de l'alcool, des cigarettes, de la drogue, de la pornographie, du sport, des jeux vidéos, de la sous-culture cinématographique, musicale et populaire, des distractions abrutissantes, mais aussi toutes les formes de discriminations dans la société, etc. bref, cela relève en soit de l'exploit, au point de se dire que si cela a si bien fonctionné jusqu'à nos jours pourquoi ne pas envisager de s'attaquer à ce qui jusque là semblait inatteignable, le climat, géniale trouvaille omniprésente qui n'a d'équivalent que Dieu et sa religion, le capital.

Comme au temps de l'inquisition, il suffira de déclarer hérétiques tous ceux qui s'opposeront à leur dernière machination pour qu'elle s'impose à tous. Il suffira de déclarer que nier le réchauffement climatique anthropique c'est équivalent au péché originel pour diaboliser, censurer, exclure, excommunier tous les opposants à la transition écologique ou énergétique. A l'appel des gouvernements et des médias-oligarques, des élites compromis par le néolibéralisme, au sein des peuples et des réseaux sociaux, les brebis porteuses du message divin du capital qui se répandra se multiplieront comme par miracle dans l'ultime croisade devant mener à l'instauration d'un régime totalitaire mondial, ainsi soit-il, amen.

Tel est leur schéma simpliste, mais efficace il faut bien le reconnaître. A nous de le démonter et de le combattre sans répit.

A quoi bon ajouter quelque chose quand les faits parlent d'eux-mêmes. Encore faut-il faire le lien entre cause et effet et savoir ce qui en est à l'origine, observer comment les choses évoluent, ensuite seulement ils deviendront véritablement accessibles et compréhensibles au plus grand nombre... pour agir. On ne fait pas partie des gens qui se contentent des apparences, des rumeurs, du discours dominant qu'on tient absolument à nous imposer, désolé.

Pourquoi vous acharnez-vous ainsi? Parce que face à leur construction idéologique qu'ils substituent à la réalité, si on ne la démonte pas pièce par pièce, elle remplira un rôle d'obstacle rendant notre idéologie inaccessible aux travailleurs. D'après vous, quelle autre fonction pourrait-elle remplir ? Ne remplit-elle pas déjà parfaitement son rôle ? Observez attentivement ceux qui participent à leur construction idéologique, qui collaborent avec les représentants du régime, ne constituent-ils pas des obstacles à la mobilisation des travailleurs, à la prise de conscience que cette idéologie est contraire à leurs intérêts ?

Pour les tenants de l'écologie politique, leurs ennemis ce sont tous les peuples et non le capitalisme.

Ce n'est pas le climat qui pourrit l'existence de tous les peuples, c'est le capitalisme !

Nous avons vu lors de la précédente causerie que l'augmentation de la température n'avait rien à voir avec l'activité humaine, puisqu'elle était demeurée inchangée avant et pendant la période intense d'industrialisation ou entre 1910-1945 et 1945-1980. Par contre depuis 2003 la température de notre planète a commencé à diminuer et globalement depuis la température moyenne de la Terre n'augmente plus. Vous trouverez sur Internet de quoi le vérifier si nécessaire.

Cela étant posé, nous n'allons pas perdre notre temps à vouloir prouver que l'activité humaine n'est pas à l'origine des variations climatiques puisque c'est déjà fait, sauf à parodier des scientifiques pour se faire passer pour de grands savants, ce n'est pas notre genre.

La théorie du changement climatique de nature anthropique s'inscrit dans le cadre de la stratégie politique néolibérale. C'est à la fois un lobbying très juteux et un moyen de détruire d'énormes masses de forces productives, qui, comme après chaque guerre destructrice permet à la fois de recourir à de nouveaux moyens de production (de l'énergie notamment) et d'accroître le taux d'exploitation, les profits que les capitalistes empocheront... J'ai lu ou entendu quelque part que le coût de production des énergies renouvelables était supérieur aux énergies fossiles et leur rendement inférieur, peu importe pour les capitalistes, ils en produiront davantage et ce sont les consommateurs qui paieront ce surcoût, comme en Allemagne ou en Norvège (je crois) où le tarif est le double de celui pratiqué en France par exemple.

Maintenant tout le monde ou presque ignore ce qui se trame derrière, comment des dizaines ou des centaines de milliards de dollars ont été transférés dans des secteurs industriels ou économiques et financiers hautement lucratifs en rapport avec ce qu'ils appellent la transition écologique ou énergétique, qui tirent les ficelles et qui s'enrichissent avec ce business. Pour en avoir un aperçu il faut aller aux Etats-Unis, là où le capitalisme est le plus développé, logique, et c'est d'autant plus intéressant ou révélateur, que les différents acteurs ne se cachent pas ou étalent leurs intentions. Il suffit de lire, c'est écrit en toutes lettres et chiffré. Ben oui ! si cela rapporte tant, il faut qu'on sache à quel taux pour que cela devienne alléchant. Et puis c'est une gigantesque bulle spéculative destinée à être alimentée notamment par les peuples ou des taxes imposées par les Etats.

● [Au format pdf - pages](#)

### **L'AFP : Un virus à éradiquer.**

Syrie: le drame de 3 fillettes saisi par une photo devenue virale - AFP 26 juillet 2019

La photo ne cesse de tourner sur les réseaux sociaux

Capturée par le photographe Bachar el-Sheikh, du média local en ligne SY24.

<https://en.sy-24.com/article/they-were-screaming-and-crying-at-the-top-of-their-lungs-sy24-correspondent-recounts-terrifying-details-about-children-trapped-under-rubble-in-rural-idlib/>

Lu dans ce blog :

- Tawfik Kattan faisait partie des secouristes des Casques blancs qui sont intervenus mercredi à Ariha après le raid aérien...

Mais, raconte-t-il à l'AFP...

LVOG - Via l'AFP, c'est confirmé, Bachar el-Sheikh et SY24 relaient la propagande des barbares en Casques blancs ou ils en font partie, CQFD.

AFP - Le nombre d'enfants tués à Idleb ces quatre dernières semaines dépasse désormais le bilan recensé sur l'ensemble de l'année 2018, a déploré jeudi l'ONG "Save the Children".

LVOG - Il ne manquait plus que cette saloperie d'ONG !

### Le totalitarisme en phase verte.

#### **Europe : les orages chassent la canicule - euronews 28.07**

En France, la grêle qui s'est violemment abattue sur le Tour a pris de court les supporters comme les cyclistes, dans la Vanoise. Mais partout dans l'hexagone, la canicule a été balayée par une dépression qui fait chuter le mercure ce samedi : dix degrés de moins en à peine 24 heures...

L'alerte "rouge canicule" a été levée vendredi matin dans les derniers départements français concernés. En fin de journée, seuls 27 départements, sur un total de 101, étaient encore en vigilance "orange" canicule ou orage, ce qui devrait être levé d'ici à samedi. euronews 28.07

#### **Après les fortes pluies au Pays basque, la mairie de Biarritz "espère que les plages commenceront à rouvrir samedi matin" - Franceinfo 28.07**

#### **"On joue tellement gros dans les 18 prochains mois" : le dérèglement climatique proche du point de non retour - Franceinfo 28 juillet 2019**

Il y a urgence. La succession de vagues de chaleur caniculaire et d'inondations qui frappent l'Europe et d'autres continents cet été ne sont sans doute qu'une préfiguration de ce que sera le monde de demain si les hommes persistent à ne pas relever le défi du changement climatique, alertent les scientifiques.

Ces événements dramatiques agissent comme une piqûre de rappel alors que les négociations sur les moyens de mettre en œuvre les engagements pris en 2015 par les Etats signataires de l'Accord de Paris sur le climat entrent dans une phase décisive. "On joue tellement gros dans les 18 prochains mois", estime Sue Reid, vice-présidente de l'ONG américaine Ceres, qui incite les entreprises et les investisseurs à adopter des pratiques durables.

"Nous entrons dans une période cruciale pour que les responsables politiques comme le secteur privé inversent réellement la courbe des émissions carbone", déclare-t-elle.

Face à l'inaction des Etats, certains préfèrent se préparer à l'effondrement du monde actuel. "Soit nous transformons radicalement notre mode de vie collectif en renonçant aux énergies fossiles, soit, et c'est plus probable, le changement climatique précipitera la fin de la civilisation capitaliste mondiale alimentée par les énergies fossiles", écrivait l'auteur américain Roy Scranton dans une tribune publiée en avril dans la MIT Technology Review. "Révolution ou effondrement. Dans les deux cas, la belle vie d'avant n'est plus viable." Franceinfo avec Reuters 28 juillet 2019

LVOG - Franceinfo a donné la parole à une ONG américaine, Ceres, voyons ce qu'il y a derrière et plus encore. Ils jouent "*gros*" assurément !

### Mais heureusement les entreprises philanthropiques veillent.

LVOG - Pour la traduction, je me suis servi du traducteur de Google. Je n'ai pas eu le temps de corriger les quelques erreurs sans conséquence sur la compréhension de ces articles.

#### **Ceres et sa présidente, qu'est-ce que c'est ?**

#### **Les investisseurs gagnent de l'argent avec les énergies renouvelables - forbes.com 20 mars 2012.**

Mindy Lubber est PDG et présidente de Ceres, intervenante au Forum sur l'innovation durable de la Conférence des Nations Unies sur les changements climatiques de 2015.

Elle dirige également le Réseau des investisseurs sur les risques climatiques (INCR), un réseau de 100 investisseurs institutionnels représentant un actif d'environ 10 000 milliards de dollars, qui coordonne les

réponses des investisseurs américains aux risques financiers et aux opportunités offertes par le changement climatique. (worldbusiness.org)

Elle est également consultante experte auprès de l'équipe B Team.

Lubber travaille au développement de stratégies commerciales qui créent de la valeur à travers les spectres environnemental, social et économique. Utilisant le développement durable comme moteur d'innovation, elle a été reconnue pour son travail au sein de plusieurs multinationales telles que Nike et American Electric Power. (Wikipedia.org)

L'équipe B Team est une initiative mondiale à but non lucratif co-fondée par Sir Richard Branson (Le milliardaire britannique fondateur de Virgin - Ndlr) et Jochen Zeitz (Puma, Harley Davidson, Kering. - Ndr), qui réunit un groupe de dirigeants mondiaux du monde des affaires, de la société civile et des gouvernements, afin de susciter une meilleure façon de faire des affaires, d'accorder la priorité au bien-être de la planète.

Zeitz a reçu de nombreux prix au cours de sa carrière professionnelle, notamment "Entrepreneur de l'année", "Stratégiste de l'année" trois années de suite dans le Financial Times, "Trendsetter de l'année" et "Best of European Business Award 2006". En 2010, la Fondation allemande pour la durabilité a décerné à Zeitz un prix pour ses stratégies futures les plus durables. Zeitz a reçu le German Image Award 2012 et a également été nommée «visionnaires» de Conde Nast Traveller 2012 et l'un des «10 joueurs les plus importants de la société Rio» lors de la conférence Rio +20 ». En 2004, le président fédéral allemand lui a attribué la Croix fédérale du mérite de la République allemande. (naturalcapitalforum.com)

Ceres est une organisation à but non lucratif dédiée au développement durable, qui collabore avec les investisseurs et les entreprises les plus influents afin de renforcer son leadership et de proposer des solutions dans l'ensemble de l'économie.

### **Les investisseurs font de l'argent avec les énergies renouvelables - Forbes.**

Lorsque Prudential Capital Group a financé pour 121 millions de dollars un projet d'énergie solaire en Arizona plus tôt cette année et que General Electric a franchi la barre des 1,4 milliard de dollars de projets d'énergie solaire dans lesquels il a investi de manière cumulative, ils ne spéculaient pas dans des projets technologiques risqués de développement précoce. Ils investissaient dans des projets d'infrastructure de base avec des marges brutes élevées et des revenus fixes sur 20 à 25 ans; «Des centrales électriques sans frais de carburant», selon Bill Green, directeur général de Macquarie Capital à New York. Selon Green, des investisseurs tels que Prudential, Google et GE interviennent généralement lorsque la quasi-totalité du risque a été structurée au moyen d'accords à long terme conclus avec de grandes entreprises de services publics qui acceptent d'acheter l'électricité produite par ces projets de production d'énergie renouvelable. Ces projets offrent un taux de rendement (TRI) stable et faible, à deux chiffres, tout en offrant généralement un rendement annuel compris entre 6 et 8%.

Cette opportunité d'investissement attrayante risque de surprendre ceux qui ont connu une forte baisse du cours des actions des sociétés qui fabriquent le matériel informatique utilisé par les projets d'énergie renouvelable. Les fabricants mondiaux d'éoliennes et de panneaux solaires ont été confrontés à la vive concurrence des fabricants chinois. Mais la chute du prix de cet équipement a été une aubaine pour les développeurs de projets d'énergie renouvelable, dont les coûts d'installation ont considérablement diminué.

Malheureusement, la faillite de Solyndra, fabricant de cellules solaires à couches minces, a effrayé les investisseurs qui regroupent souvent des investissements dans l'énergie propre aussi divers que les voitures électriques et les parcs éoliens, alors qu'ils appartiennent à différentes classes d'actifs. Green ne parle pas de capital d'amorçage pour des technologies qui pourraient ou non se révéler viables, mais plutôt d'investissements dans des projets de production d'énergie utilisant des technologies éprouvées fournies par des sociétés multinationales. Ces projets solaires, éoliens et à biomasse sont évalués strictement en fonction de leurs avantages en tant qu'actifs générateurs de trésorerie dans lesquels les risques et les rendements reposent uniquement sur la viabilité de ce projet.

Sur l'ensemble des opportunités en matière d'énergie propre, les investissements ont atteint le niveau record de 260 milliards de dollars en 2011 et, pour la première fois depuis 2008, les États-Unis ont dépassé la

Chine en matière d'investissement dans les énergies propres. Une part non négligeable de ces investissements dans les énergies propres se produit dans l'arène de financement de projets d'énergies renouvelables dans laquelle Macquarie Capital de Green est active.

Plus tôt ce mois-ci, G.E. Le PDG Jeffrey Immelt, dont la société investit énormément dans les énergies renouvelables au Brésil, au Canada, au Kenya et aux États-Unis, a décrit l'opportunité à un groupe de dirigeants du secteur de l'énergie: «Ces choses vont et viennent à la mode, d'un point de vue politique ou social et les gens qui peuvent voir à travers les creux... vont gagner beaucoup d'argent dans les énergies renouvelables ».

Bien que le Congrès ait récemment porté un coup dur au secteur de l'énergie éolienne en ne prolongeant pas le crédit d'impôt à la production qui avait permis de stimuler les investissements et la production d'énergie éolienne et en rendant son prix concurrentiel par rapport aux sources d'énergie carbonique, Immelt reste optimiste pour les énergies renouvelables.

Les investissements dans les énergies propres aux États-Unis continueront d'être motivés par les «normes de portefeuille renouvelable» (RPS) dans 29 États et dans le District de Columbia. Les RPS sont des cibles et des mécanismes d'application permettant d'atteindre un pourcentage fixe de l'ensemble des sources d'énergie électrique d'un État à partir d'énergies renouvelables. À l'heure actuelle, 4% de l'électricité du pays provient d'énergies renouvelables non hydroélectriques et devrait doubler d'ici à 2025, à mesure que les services publics s'efforceront d'atteindre les objectifs accrus en matière de RPS. Macquarie's Green estime que des investissements de plusieurs centaines de milliards de dollars dans des projets de production d'énergie renouvelable seront nécessaires d'ici 2030 pour atteindre les objectifs RPS actuellement en vigueur. Si les normes RPS sont renforcées, ce montant sera encore plus élevé.

Selon Green, ces investissements constituent «la solution la plus concrète que nous puissions faire aujourd'hui avec le capital pour répondre à la fois au souhait de rendements stables et au besoin d'énergie à faible émission de carbone». Augmentation du pourcentage d'énergies renouvelables dans le bouquet énergétique du pays fournit également aux services publics la diversification indispensable de l'approvisionnement, une protection contre la volatilité des prix des combustibles fossiles qui peut contribuer à stabiliser les tarifs de l'électricité à long terme.

Les RPS disposent également de mécanismes permettant de limiter les répercussions sur les contribuables si le coût des énergies renouvelables et du gaz naturel (la combinaison actuellement privilégiée) commence à avoir une incidence sur le prix que les consommateurs paient pour leur électricité. Avec la montée en puissance du secteur des énergies renouvelables, les prix deviendront encore plus compétitifs: Clean Edge, qui suit l'évolution des marchés des énergies propres, estime que le coût d'installation de systèmes solaires photovoltaïques chutera de près des deux tiers au cours de la prochaine décennie. .

Résultat: pour les investisseurs à la recherche d'investissements sains sur le plan financier, respectueux de l'environnement et respectueux du climat, le financement de projets liés aux énergies renouvelables mérite une attention toute particulière. forbes.com 20 mars 2012

### **A propos de Ceres..**

En 2007, le CERES était considéré comme l'un des cent acteurs les plus influents dans la gouvernance des entreprises par le magazine Directorship. Le CERES a reçu en 2006 une récompense de la Skoll Foundation pour l'entrepreneuriat social, ainsi qu'en 2008 une récompense de la Fast Company Social Capitalist.

Le 27 janvier 2016, aux Nations Unies à New York, Ceres et la Fondation des Nations Unies ont organisé le septième Sommet des investisseurs sur le risque climatique, qui a réuni plus de 110 investisseurs institutionnels représentant collectivement plus de 22 000 milliards d'actifs, dans le but de doubler le investissement dans les énergies propres d'ici 2020.

Ses membres comprennent Deutsche Asset Management, State Street Global Advisors et TIAA-CREF, ainsi que les fonds de pension de la Californie, de la Floride et de New York. (Wikipedia.org)

La Skoll Foundation est basé dans la Silicon Valley, à Palo Alto en Californie, créée par le milliardaire Jeff Skoll qui a bâti sa fortune en tant que premier président d'eBay de 1995 à 2001. Auparavant il avait obtenu un diplôme de commerce de l'Université de Stanford en 1993. Il est également producteur de cinéma (Participant Media). [Wikipedia.org](http://Wikipedia.org)

### **Rôle de la philanthropie.**

C'est le temps d'un nouveau mythe de l'entrepreneur social - [skoll.org](http://skoll.org) 23 juillet 2019

L'impact de la crise climatique sur la santé humaine et les dégâts environnementaux est maintenant évident. Nous vivons à l'époque biblique, avec des incendies, des inondations, la peste, la sécheresse et des réfugiés dispersés à travers le monde. Je lutte pour retenir l'énormité de cette souffrance sans que cela ne m'écrase. Je lutte pour garder un cœur ouvert et répond avec puissance, pour m'ancrer dans l'intégrité et la féroce compassion. [skoll.org](http://skoll.org) 23 juillet 2019

Je vous fais grâce du reste de cet article...

### **Si Ceres le dit...**

Ceres transforme l'économie pour bâtir un avenir durable pour les populations et la planète.

Grâce à nos réseaux puissants, nous travaillons avec des investisseurs et des entreprises influents pour intégrer des pratiques environnementales, sociales et de gouvernance dans les stratégies commerciales essentielles et saisir les opportunités offertes par l'économie de l'énergie propre.

### **Un instrument politique.**

Dans le cadre de ces initiatives, nous travaillons avec des investisseurs et des entreprises influents pour renforcer le leadership et plaider en faveur de mesures et de solutions politiques audacieuses en matière de changement climatique, d'énergie propre et d'eau.

### **Qui est à l'origine de cette fantastique machination et qui doit en tirer profit, suivez le guide.**

Ceres 2020 à New York 23 au 26 mars 2020, Sheraton Times Square. - [ceres.org](http://ceres.org)

Réservez cette date! Les inscriptions s'ouvriront plus tard cette année.

Ceres 2020 à New York mobilisera les leaders du marché des capitaux les plus influents au monde pour accélérer et développer les solutions aux défis les plus pressants en matière de développement durable. Ces cadres dirigeants définiront les prochaines étapes pour renforcer l'action des investisseurs et des entreprises en matière de développement durable dans divers secteurs de l'économie.

Ceres Conference 2020

C-Suite executives from many influential consumer brands and Fortune 500 companies and other capital market leaders will take the stage at Ceres Conference 2020 to underscore that a just and sustainable low-carbon economy is possible, necessary and urgent. The program will focus on how every sector — from energy to transportation to agriculture — can and must transform to limit global temperature rise to 1.5-degrees Celsius and avoid the worst impacts of climate change. [ceres.org](http://ceres.org)

LVOG - Avec ce portail, vous vous posez des réponses et on vous propose des réponses. C'est utile pour se forger des convictions et les tremper pour qu'elles deviennent incorruptibles.

### **À propos de Greentech Capital Advisors**

Notre mission est de responsabiliser les entreprises et les investisseurs qui créent une infrastructure mondiale plus efficace et durable. Nous sommes conçus pour que nos clients réussissent. Nous avons des

banquiers expérimentés qui sont des experts du secteur et comprennent les secteurs et les besoins de nos clients. Nous atteignons un vaste réseau mondial d'acheteurs, de sociétés en croissance, de propriétaires d'actifs et d'investisseurs, offrant ainsi à nos clients davantage de moyens de réussir grâce à un réseau de relations approfondi. Nous avons une expérience des transactions directement pertinente qui nous permet de trouver des structures et des solutions créatives pour clôturer des transactions. Nous sommes une équipe experte de 65 professionnels travaillant sans faille pour le compte de nos clients à New York, Zurich et San Francisco et dans le cadre d'un partenariat stratégique au Japon. Notre équipe de banquiers expérimentés fournit des conseils sans conflit et des solutions réfléchies et innovantes. greentechcapital.com

### **Qu'est-ce que Le Global Reporting Initiative (GRI) ?**

LVOG - Une officine où sont corédigées par des multinationales, des banquiers, l'ONU et des ONG des directives destinées aux entreprises du monde entier.

Le Global Reporting Initiative (GRI) a été établi vers la fin 1997 avec comme mission de développer les directives applicables mondialement en matière de développement durable, ainsi que de rendre compte des performances économiques, environnementales et sociales, initialement pour des sociétés puis, par la suite, pour n'importe quelle organisation gouvernementale ou non gouvernementale. Rassemblée par la coalition pour les économies environnementalement responsables (CERES) en association avec le programme d'environnement des Nations unies (PNUE), le GRI incorpore la participation active des sociétés, des O.N.G., des organismes de comptabilité, des associations d'hommes d'affaires, et d'autres parties prenantes du monde entier. La version GRI actuellement en vigueur (depuis 2013) se nomme G4. Elle est appelée à remplacer progressivement les lignes directrices G3 et G3.1.

En 2008, 24 organisations françaises appliquaient la GRI : Aéroports de Paris, AG2R, Air France KLM, Airbus, BNP Paribas, Carrefour, Danone, Desjardins, EDF, Essilor International, France Télécom, Gaz de France, Imerys, La SNET, LaFarge, L'Oréal, Neuf Cegetel, Office National des Forêts, Orange, PSA Peugeot Citroën, Rhodia, Sanofi-Aventis Group, Technip, Veolia, Vivendi. Selon le référentiel dans sa version G3, aucune organisation n'arrive encore au niveau d'application classé A qui implique la publication des 49 indicateurs de base. Wikipedia.org.

### **Greentech Capital Advisors: nous avons besoin d'une carte de pointage pour les investissements durables - cnnmoney.ch 31 août 2018**

L'investissement durable se transforme en une industrie de plusieurs milliards de dollars. Jeff McDermott, associé directeur chez Greentech Capital Advisors, lance un appel en faveur de nouveaux référentiels mondiaux de reporting et de normes comptables pour réguler le secteur en pleine expansion. "Je pense que vous allez voir de réels progrès dans les 12 prochains mois", a-t-il déclaré à Martina Fuchs lors de l'émission Going Green de cette semaine. McDermott a déclaré que les investissements tenant compte des facteurs environnementaux, sociaux et de gouvernance des Nations Unies dans la gestion des déchets, le recyclage et les matériaux de substitution devraient générer les plus gros bénéfices. cnnmoney.ch 31 août 2018

### **Les vrais leaders 100 entreprises les plus performantes 2019 - Real Leaders 9 janvier 2019**

Real Leaders est le premier magazine au monde sur le développement durable des entreprises et du leadership, motivant les gens à #InspireTheFuture. Disponible dans les principaux kiosques à journaux et distribué à 27 000 PDG de 130 pays, qui gèrent des dépenses de 9 000 milliards de dollars. La société est une société certifiée B, et signataire des objectifs de développement durable des Nations Unies, qui respecte les normes les plus strictes en matière de transparence, de responsabilité et de performance.

The Real Leaders 100 Top Impact Companies, en collaboration avec Big Path Capital et B Lab, constitue le premier classement des entreprises à impact positif. Les prix classent les meilleures entreprises appliquant le capitalisme pour plus de profit et plus de bien. Ces sociétés sont au cœur d'un segment dynamique de l'économie et portent une nouvelle vision du capitalisme qui démontre que chaque transaction est une opportunité à la fois pour la croissance et pour un monde meilleur.

Compte tenu de la pléthore de listes publiées qui existent déjà - les personnes les plus riches, les célébrités les plus sexy, les entreprises à la croissance la plus rapide, les plus grandes organisations ou les startups

les plus populaires - un groupe de visionnaires partageant les mêmes idées, y compris Real Leaders, s'est rendu compte que ce dont le monde a vraiment besoin est une liste de entreprises qui sont une force pour le bien dans le monde. Pas une liste réconfortante, cumbayah, granola non plus; plutôt, une liste de sociétés réelles qui ont montré une croissance économique réelle en incluant le plus grand bien dans leur mission et leurs stratégies commerciales.

The Real Leaders 100 Top Impact Companies est exactement cela: une première liste mondiale qui prouve que les entreprises peuvent prospérer en tant que force du bien. Alors, comment avons-nous finalement mesuré les affaires en tant que force du bien? Nous avons trouvé une formule simple. Si vous avez déjà étudié la science, vous saurez que la formule de la force est la masse multipliée par l'accélération. La formule Real Leaders 100 pour Business For For Good est donc la suivante: Revenu X Taux de croissance X B Analyse d'impact = Force For Good. Nous espérons que vous serez inspiré par les entreprises présentées ici et postulez en 2019 pour être reconnu internationalement comme notre nouvelle liste des 100 meilleurs entreprises Real Leaders 100. Real Leaders 9 janvier 2019

**Le plus grand problème pour l'humanité : C'est le capitalisme, l'exploitation de l'homme par l'homme que cautionne EELV.**

"Le plus grand problème pour l'humanité, c'est la dette écologique" pour David Cormand - AFP 29 juillet 2019

Le secrétaire national d'EELV David Cormand s'est inquiété lundi que le "jour du dépassement" arrive de plus en plus tôt dans l'année et estime que "le plus grand problème pour l'humanité, c'est la dette écologique".

"On parle souvent du fait qu'on vit à crédit au niveau financier, en réalité, le plus grand problème pour l'humanité, ce n'est pas la dette financière, c'est la dette écologique parce que l'argent, c'est une construction sociale mais les limites de la nature, c'est extrêmement concret", a ajouté M. Cormand. AFP 29 juillet 2019

**Etat et banquiers mafieux. Seules l'oligarchie et les élites à son service (sa milice idéologique) seront épargnés.**

La Suisse livre à la France 40 000 fraudeurs - Le Point.fr 27.07

Selon la Direction générale des finances publiques françaises, 40.000 auraient caché au fisc autour de 10 milliards d'euros, elles sont soupçonnées de « comportement illicite ».

Le Tribunal fédéral, la plus haute juridiction suisse, estime que la France, à juste raison, considère que ces 10 000 clients d'UBS possèdent des comptes « non déclarés auprès des autorités fiscales ». Il s'agit de comptes ouverts entre 2006 et 2008. Le Point.fr 27.07

LVOG - Donc un redressement fiscal entre 250.000 et 1 million d'euros qui ne concerne pas les plus grandes fortunes qui n'avaient pas attendu 2006 pour ouvrir des comptes en Suisse ou dans d'autres paradis fiscaux moins exposés.

---

**Antisocial. Par décret en pleine période de vacances Macron s'attaque aux indemnités chômage.**

Les nouvelles règles d'indemnisation de l'assurance chômage entrent en vigueur à partir du 1er novembre - francetvinfo.fr 28.07

Un décret publié dimanche 28 juillet au Journal officiel précise les nouvelles conditions d'indemnisation pour les demandeurs d'emploi. La réforme s'appliquera à partir du 1er novembre, sauf le mode de calcul de l'allocation qui entrera en vigueur au 1er avril. Voici ces nouvelles règles.

## Un durcissement des conditions d'entrée

Pour ouvrir des droits à indemnisation, il faudra désormais avoir travaillé six mois ("130 jours ou 910 heures") sur les 24 derniers mois ("la période de référence"). Aujourd'hui, cette condition est de quatre mois sur les 28 derniers (sauf pour les plus de 53 ans où la période de référence restera de 36 mois).

En conséquence, la durée minimale d'indemnisation passe aussi de quatre à six mois. La durée maximale reste de deux ans pour les moins de 53 ans, deux ans et demi pour les 53-55 ans, trois ans pour les plus de 55 ans.

Le seuil permettant un rechargement des droits, lorsqu'on travaille pendant sa période de chômage, sera également de six mois (910 heures) contre un mois (150 heures) aujourd'hui.

Une diminution de l'allocation mensuelle pour les "intermittents". Actuellement, la durée d'indemnisation est calculée sur le nombre de jours travaillés pendant la période de référence (multipliés par 1,4 pour obtenir des jours calendaires, c'est-à-dire les sept jours de la semaine). Au 1er novembre, cette durée sera égale au nombre de jours calendaires, travaillés ou non, à partir du premier jour d'emploi pendant la période de référence jusqu'au terme de celle-ci.

Conséquence, les personnes qui ont travaillé de manière fractionnée pendant leur période d'affiliation (en alternant CDD courts et inactivité) auront une indemnisation potentiellement plus longue mais aussi d'un montant mensuel plus faible. En effet, à partir du 1er avril, le "salaire journalier de référence", base de calcul de l'allocation chômage, sera obtenu en divisant les salaires de la période de référence par l'ensemble des jours à partir du premier jour d'emploi, et non plus les seuls jours travaillés.

Pour un même travail, ce salaire journalier sera donc désormais identique entre une personne ayant travaillé en continu et une personne ayant alterné contrats courts et inactivité, alors qu'il était jusqu'ici plus favorable à la deuxième. "A travail égal, allocation égale", selon le gouvernement. Selon le gouvernement, l'allocation chômage sera toujours comprise entre 65 et 96% du salaire net mensuel moyen de la période de référence.

## Une dégressivité pour les hauts revenus

Les salariés qui avaient un revenu du travail supérieur à 4 500 euros brut par mois verront leur indemnisation réduite de 30% au début du 7e mois d'indemnisation, avec un plancher à 2 261 euros net. Les salariés âgés de 57 ans ou plus ne seront pas concernés par la mesure. Le plafond de l'indemnisation maximale restera de 6 615 euros net.

## Des droits pour les démissionnaires et indépendants

Promesse de campagne du candidat Macron, l'indemnisation sera ouverte aux démissionnaires ayant travaillé dans la même entreprise au cours des cinq dernières années. Elle sera conditionnée à "un projet de reconversion professionnelle nécessitant le suivi d'une formation ou un projet de création ou de reprise d'une entreprise".

Ce projet sera évalué par "la commission paritaire interprofessionnelle" (qui succède aux Fongecif) de la région du salarié qui jugera notamment de la "cohérence du projet de reconversion", la "disponibilité et la pertinence de la formation identifiée, la pertinence des modalités de financement envisagées". En cas d'acceptation, le salarié aura six mois pour déposer une demande d'allocation de chômage.

Les indépendants bénéficieront eux d'une allocation forfaitaire (800 euros par mois pendant six mois) en cas de liquidation judiciaire. L'activité professionnelle devra avoir généré un revenu minimum de 10 000 euros par an sur les deux dernières années avant la liquidation. [francetvinfo.fr](http://francetvinfo.fr) 28.07

LVOG - Voilà le bilan du "dialogue social". Scélérat !

**Totalitarisme En Marche. Ils sont hors de contrôle.**

Le "gilet jaune" Jérôme Rodrigues en garde à vue, soupçonné de violences conjugales - Les Crises.fr 29 juillet 2019

Extrait.

Jérôme Rodrigues avait été placé en garde à vue, dimanche 28 juillet, dans une affaire de violences conjugales envers sa compagne, qui a affirmé de son côté n'avoir subi aucune violence. Le parquet prendra une décision ultérieurement après examen du dossier.

Entendu depuis 10h30 par les enquêteurs dans une affaire de violences conjugales envers sa compagne, la garde à vue de Jérôme Rodrigues, figure emblématique du mouvement des "gilets jaunes", a été levée en milieu de soirée, ce dimanche 28 juillet. Une altercation l'aurait opposé à sa compagne enceinte.

Le procureur a précisé que les faits se sont déroulés sur la commune de Thorigny, en Vendée, près de La-Roche-sur-Yon, et que les gendarmes sont intervenus. Cette version a été contredite par sa compagne Jenni elle-même : "J'ai fait une crise d'angoisse suite à cela et j'ai décidé d'appeler les pompiers pour qu'ils viennent me chercher".

Après avoir été hospitalisée environ deux heures, elle a affirmé que "le procureur de la République a décidé de faire son coup de pub en plaçant Jérôme en garde à vue. Quand je suis sortie de l'hôpital, on m'a auditionnée, on a tenté de me faire dire un tissu de mensonges, dont celui d'avoir subi des violences conjugales". En attendant, la garde à vue de Jérôme Rodrigues peut durer 24 heures et être prolongée de la même durée pour une éventuelle mise en examen.

"Le parquet prendra une décision ultérieurement après examen du dossier", a indiqué le procureur de la République Hervé Lolic dans un communiqué, en précisant que les déclarations de sa compagne avait varié au cours de la journée.

Source : RTL, Nicolas Scheffer, AFP

La compagne de M. Rodrigues a démenti les violences

Le Procureur a alors rédigé un communiqué de presse.

Outre le niveau de détail, on appréciera particulièrement la phrase "le comportement décrit par M. Rodrigues et confirmé pour partie par les propos tenus apparaît correspondre à la définition légale" [sic], surtout quand on le rapporte à l'article 11 du Code de Procédure Pénale :

Article 11

Sauf dans le cas où la loi en dispose autrement et sans préjudice des droits de la défense, la procédure au cours de l'enquête et de l'instruction est secrète.

Toute personne qui concourt à cette procédure est tenue au secret professionnel dans les conditions et sous les peines des articles 226-13 et 226-14 du code pénal.

Toutefois, afin d'éviter la propagation d'informations parcellaires ou inexactes ou pour mettre fin à un trouble à l'ordre public, le procureur de la République peut, d'office et à la demande de la juridiction d'instruction ou des parties, rendre publics des éléments objectifs tirés de la procédure ne comportant aucune appréciation sur le bien-fondé des charges retenues contre les personnes mises en cause. Les Crises.fr 29 juillet 2019

LVOG - Pour un peu on se croirait en Inde ! Cela dit, la "crise d'angoisse" de monsieur Rodrigues au point d'appeler les pompiers confirme tout le bien qu'on pensait des dirigeants autoproclamés des Gilets Jaunes. La lutte de classe ne s'improvise pas, elle nécessite un parti (et un programme) de militants conscients aux convictions et aux nerfs aussi trempés que l'acier, inoxydables, incorruptibles... Vive le parti, encore le parti, toujours le parti de la révolution socialiste !

### **La ploutocratie anglo-saxonne vous informe.**

- Hong Kong: tirs de gaz lacrymogène sur une manifestation interdite - AFP

LVOG - En France, non !

- À Hong Kong, cette dame âgée s'oppose courageusement à de nouvelles violences - Le HuffPost

LVOG - Inconscience ou provocation ou les deux...

- L'opposition russe manifeste sous la menace d'une "répression massive" - AFP

LVOG - Quelle horreur, car en France il n'y a pas de répression policière (Macron)...

- Amende record pour Russia Today en Grande-Bretagne, la Russie contre-attaque et menace - L'Express.fr

200 000 livres. Le régulateur britannique des médias a infligé ce vendredi une amende record à la chaîne russe RT, à qui il reproche son traitement partial de l'empoisonnement d'un ex-agent double russe à Salisbury et du conflit en Syrie. L'Express.fr

LVOG - Autant avouer qu'il n'existe pas un seul média britannique ou occidental qui rend compte de manière impartiale de la situation...

- Russie: Paris demande à Moscou de libérer Navalny et les manifestants arrêtés - Le HuffPost

LVOG - Y aurait-il un gouvernement qui ait demandé la libération des personnes emprisonnées après avoir participé en France aux manifestations depuis le 17 novembre 2018 ?

---

### **Ils osent tout**

- Municipales: Cormand (EELV) exclut des alliances avec des maires de droite - AFP 29 juillet 2019

LVOG - Donc avec ceux de gauche ! Comme quoi le "clivage" droite-gauche est toujours utile...

- Toulouse : la mairie a donné son feu vert à la construction de la Tour Occitanie - Franceinfo

- Le retour de l'émission Strip-Tease sur RMC Story fait polémique - Yahoo Actualités

- Visite de Le Drian au Brésil : "La diplomatie française a toujours été très pragmatique face aux régimes autoritaires" - Franceinfo

- La diplomatie explosive de Poutine qui menace les Etats-Unis - Le HuffPost

---

## **INFOS EN BREF**

### **POLITIQUE**

#### **Algérie**

A Alger, les manifestants fustigent le "panel de médiation" - AFP 26 juillet 2019

Une foule compacte a défilé vendredi à Alger pour la 23e semaine consécutive, au milieu d'un important dispositif policier, et contesté toute légitimité au "panel" désigné la veille par le pouvoir pour mener un "dialogue" sur les modalités d'une présidentielle rejetée par la contestation.

Dans les rues quadrillées par les forces de l'ordre, les manifestants ont scandé "le Peuple veut l'indépendance", ou "y en marre des généraux", en référence à la place centrale occupée par l'armée dans l'appareil de pouvoir depuis l'indépendance.

Son chef d'état-major, le général Ahmed Gaïd Salah, est en outre devenu le véritable homme fort du pays depuis la démission le 2 avril, après 20 ans à la tête de l'Etat, du président Abdelaziz Bouteflika, confronté à un mouvement de contestation inédit.

Impossible à évaluer précisément en l'absence de comptage officiel, la mobilisation est restée forte vendredi, mais était moins massive que lors des gigantesques cortèges des premiers mois de contestation, déclenchée le 22 février.

Désigné jeudi au sein du "Panel de médiation", Karim Younes, ex-président de la Chambre basse et ancien ministre de M. Bouteflika, a rejoint le général Gaïd Salah et le président par intérim Abdelkader Bensalah parmi les cibles des manifestants qui ont notamment scandé: "Karim Younes, dégage".

Discrets dans la matinée, les barrages routiers de gendarmerie, installés pour bloquer ou ralentir l'accès à Alger les jours de manifestations, sont réapparus à la mi-journée, selon des manifestants.

Et dans le centre-ville, le déploiement policier semblait aussi imposant que les semaines précédentes.

Le cortège algérois s'est dispersé sans incident en fin d'après-midi, comme les manifestations recensées dans plus de la moitié des 47 autres régions du pays par l'agence de presse officielle APS. AFP 26 juillet 2019